



SERGIO ALFONSO LÓPEZ.

Palacio Falabella recupera su histórica fachada

Durante todo el primer semestre de 2025 se extenderán las obras de restauración del Palacio Falabella, ubicado en Av. Pedro de Valdivia y que sirve como sede de la Municipalidad de Providencia. Los trabajos, que se extenderán por 180 días, tienen como objetivo la recuperación de la histórica fachada, luego de que se realizará un cierre perimetral producto del desprendimiento de cornisas. Las labores tendrán un costo cercano a los 563 millones de pesos y están a cargo de la empresa San Alfonso. El Palacio Falabella fue construido entre 1924 y 1930 por el arquitecto Guillermo Mancelli, por encargo del acaudalado comerciante Arnaldo Falabella para fines residenciales. El inmueble fue adquirido por la Municipalidad de Providencia en 1947 y desde esa fecha alberga al edificio Consistorial de esta corporación.